

Association des propriétaires des Villas de l'Anse



Communiqué 2024-25 (2024-10-22)

Projet test sur le chemin des Villas-de-l'Anse

À la suite de l'AGA du 6 septembre dernier, nous avons eu des discussions au CA sur le projet de réfection des chemins du Domaine et une première rencontre du Comité consultatif ad hoc récemment créé s'est tenue le 14 octobre dernier.

Lors de sa rencontre du 6 octobre, le CA a élaboré un projet pour tester une approche de réfection des chemins sur une petite zone test de 100 mètres en utilisant une solution plus simple, inspirée du projet Englobe qui fut présenté à l'AGA. Ce projet consistera à ajouter une structure drainante pouvant aller jusqu'à 40 cm par endroit afin de tester l'efficacité de cette option à moindre coût. Ce projet test étant fort limité, il pourra s'effectuer dès cet automne à l'intérieur du budget des opérations courantes.

Ce projet fut d'ailleurs discuté lors de la rencontre du comité consultatif ad hoc le 14 octobre dernier. Le comité consultatif souscrit à ce projet test. Il a suggéré de l'expérimenter sur le chemin des Villas-de-l'Anse entre le croissant du Grand-Pic et le chemin de la Pointe-Drummond soit à un endroit achalandé et critique.

Bien entendu, l'efficacité de cette option ne sera concluante que si l'on connaît des dégels hâtifs en hiver et au printemps prochain comparables à ceux des 3 dernières années.

Ce projet devrait être effectué au cours des prochaines semaines avant l'hiver. Nous sommes confiants que ce test nous aidera à mieux évaluer les types d'intervention visant à corriger les portions de chemins problématiques du Domaine et de développer un plan d'intervention qui sera discuté avec le comité consultatif et présenté lors d'une prochaine Assemblée générale.

Le Conseil d'administration